



ESTRATEGIA DE SEGURIDAD PARA MÉXICO ES ANALIZADA POR GARCÍA HARFUCH Y DIPUTADOS



Sin ofrecer declaraciones a la prensa, el secretario de Seguridad Pública, Omar García Harfuch, se reunió durante tres horas con los integrantes de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, a quienes les compartió su confianza en que la nueva estrategia en la materia permitirá pacificar al país.

Según declaró el presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal**, el encuentro permitió a los jefes de las seis bancadas parlamentarias exponer sus diagnósticos sobre la violencia criminal que afecta a la República, al tiempo que el funcionario ofreció una explicación de por qué la ola de asesinatos de las últimas horas.

“(Nos dijo) que se habían diseñado estrategias que en algunos lugares se requería reforzar y que fundamentalmente lo que estaban rescatando y recuperando era la coordinación interinstitucional con policías municipales, estatales, ministerios públicos, fiscalías, tribunales superiores de justicia, defensa nacional, pesca”, enumeró el presidente de la Jucopo.

“Nos dijo que hay toda la confianza por recuperar la paz y la tranquilidad y que la presidenta Claudia Sheinbaum, tiene toda la confianza en esta nueva estrategia”, contó el exgobernador de Zacatecas.

<https://megalopolismx.com/noticia/114765/estrategia-de-seguridad-para-mexico-es-analizada-por-garcia-harfuch-y-diputados>